



Enfermeras retoman trabajo del Comité de Heridas tras pandemia

- Solucionar la problemática de las lesiones por presión y el manejo de las distintas heridas que se presentan en los pacientes hospitalizados y ambulatorios es el principal objetivo del Comité de Heridas, que se reactivó luego de tres años debido a la pandemia.

La instancia integrada por enfermeras y enfermeros clínicos y liderada por la Subdirección de Gestión del Cuidado, inició sus funciones a partir de la primera reunión que convocó a un representante de cada servicio clínico del Hospital.

“Para la institución el contar con un comité de heridas y cuidados de la piel permite el formar lineamientos y que los diversos profesionales trabajen bajo un lenguaje común. Nuestra idea es implementar cualquier actividad respaldada en un sólido marco científico que involucre a todo un equipo además de hacer participar al usuario de forma activa, nos permite como institución no quedarnos atrás debido a que a nivel nacional diversos centros de atención de menor o de igual complejidad ya cuentan con este tipo de comités y se han observado muy buenos resultados”, destacó el enfermero clínico de la Unidad de Paciente Crítico adultos, Antonio Ramírez.

MEJORAR INDICADORES Y CALIDAD DE CUIDADO

Por su parte, la enfermera de Control de Gestión y Acreditación de la Subdirección de Gestión del Cuidado, Leyla Cataldo, señaló que “quisimos retomar el trabajo con el Comité, pero con otras miradas. Una mirada más inclusiva, queremos incluir a la APS, queremos enfocarnos en capacitar a todas las colegas, y también para tener mejores indicadores con relación a este tipo de lesión”.

En cuanto a los desafíos del Comité, la profesional explicó que “queremos hacer una jornada de manejo de heridas, protocolizar cada manejo de todas las heridas que vemos en nuestro Hospital como; pie diabético, ostomía, gran quemado y no tan sólo las lesiones por presión. Ya tenemos dos protocolos listos y andando y en eso estamos trabajando. Vamos a hacer un grupo interconsultor, para que cuando se generen estas heridas complicadas, nos realicen interconsultas a través de este Comité de Heridas y nosotros hacer las acciones correspondientes”.

Además, se invitará a diversos profesionales que quieran trabajar en equipo y en base a la última evidencia científica disponible a nivel nacional e internacional, para contribuir en mejorar la calidad de vida de las y los pacientes, que requieran la atención y manejo de cualquier tipo de herida.



Funcionarias del Hospital Fricke participaron de actividad del SSVQ en conmemoración del Día Internacional de la Mujer

- Con la participación de ocho funcionarias del Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar, se realizó un acto masivo en el auditorio del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, en conmemoración del Día Internacional de la Mujer Trabajadora.

La instancia, organizada por el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y la Mesa de Género Multigremial, reunió a representantes femeninas de los 11 establecimientos pertenecientes a la red de salud, entre ellas, funcionarias del Hospital que fueron reconocidas -a nombre de todas las trabajadoras del establecimiento- por su esfuerzo, compromiso y convicción por hacer entornos laborales igualitarios y libres de discriminación.

Silvana Moreno Muñoz, TENS de la Unidad Clínico Forense, manifestó su gratitud por la invitación. "Es un agrado ser reconocida como mujer y trabajadora, ya que en nuestra Unidad el mayor porcentaje de atención a víctimas de violencia sexual son mujeres, entonces fue super emotivo que nos reconocieran nuestro trabajo, ya que nos enfocamos en el buen trato y la acogida a todos nuestros pacientes en general, poniendo énfasis en nuestro trabajo con las mujeres. Agradecida de la invitación y de que pueda visibilizar el trabajo que realizamos en el Hospital", comentó.

Por su parte, Myriam Sagredo Vergara, auxiliar de la Unidad de Ginecología y Obstetricia, señaló que "me sorprendí mucho por la invitación y que me hayan elegido como representante de mi estamento de Auxiliar de Servicio. Fue una conmemoración muy linda. Encontrarse con las compañeras de distintos hospitales de la red fue maravilloso. Estuvo presente la directora del SSVQ, donde hizo un saludo muy hermoso a todas las mujeres. También fue hermoso ver a la dirigenta de la mesa que habló sobre las mujeres y del trabajo que han hecho durante todos estos años".



Por su parte, Viviana Campos Maureira, administrativa de la Unidad de Infectología destacó el carácter positivo de la actividad. "Es primera vez que se realiza esta actividad, entonces, cuando recibí la invitación fue un honor, un agrado para mi participar y que nos reconozcan a todos los estamentos también. Que reconozcan a las mujeres de todos los estamentos es sumamente importante. El reconocimiento independiente del área en que trabajemos es importante que todos estemos incluidos y en este acto siento que nadie fue mirado en menos, porque había gente de todas las áreas, es muy valorable. Que nos miremos de igual a igual", indicó.

Cabe destacar que, durante la actividad la Directora del Servicio de Salud, Andrea Quiero, realizó una serie de anuncios para potenciar el rol de la mujer en la institución, como la apertura al primer Centro de Atención para hijas e hijos de funcionarias y funcionarios, dentro del espectro autista, el curso "Hablemos de Género y Diversidad: herramientas para incorporar un enfoque de género y diversidad en el ámbito laboral" para funcionarios de la red, una jornada de formación y reflexión en torno al Buen Trato y la Perspectiva de Género para todos los equipos directivos de la red, el Procedimiento de Denuncia y Sanción del Maltrato, Acoso Laboral y Sexual, e incorporará un equipo paritario de relacionadoras y relacionadores laborales, y se crearán las Mesas de Género y Diversidad en todos los Hospitales de nuestra red.



Se inicia proceso del Programa Becas de Estudios Superiores para funcionarios y funcionarias afiliadas a Bienestar



- Hasta el 28 de abril se realizarán las postulaciones al Programa Becas de Estudios Superiores para funcionarios y funcionarias afiliadas/os a Bienestar. El beneficio tiene por objetivo incentivar el crecimiento y la superación personal, a través de un título técnico o profesional.

"La idea es invitarlos a postular al Programa de Becas de Estudios Superiores. Es un Programa que surge desde Bienestar central, el cual tiene 120 cupos para toda nuestra red, para que funcionarios y funcionarias que estén estudiando una carrera de al menos cuatro semestres puedan postular, esto les permitirá optar a un beneficio de 150 mil pesos para estudios superiores. Además, hay 160 cupos para hijos de funcionarios que, siendo cargas familiares, puedan postular también con un monto de 75 mil pesos", explicó el subdirector de Gestión y Desarrollo de las Personas, Michael Araya.

La postulación se debe realizar mediante un formulario de autollenado, el cual otorgará un puntaje a cada afiliada/o. "Este formulario es de responsabilidad de cada uno de los y las afiliadas a Bienestar que deben tener una antigüedad de 6 meses al 30 de junio. La recepción del formulario comienza el día 3 de abril hasta el 28 de abril y los resultados de la postulación estarán listos el 30 de junio", indicó la jefa (s) de Calidad de Vida, Carolina Pérez.

PROCESO DE EVALUACIÓN

◆ Será realizado por el equipo técnico del Servicio de Bienestar, revisando y asignando puntaje a cada postulante.

◆ En el caso de que surjan dudas durante el proceso de revisión, las profesionales del Servicio de Bienestar se comunicarán con cada postulante, quien deberá aportar los antecedentes necesarios.

FECHAS IMPORTANTES



DIFUSIÓN
Hasta el 28 de abril de 2023

POSTULACIÓN
3 al 28 de abril de 2023

RESULTADOS
30 de junio de 2023

REQUISITOS

- ◆ Ser afiliado/a al Servicio de Bienestar con antigüedad de 6 meses al 30 de junio de 2023.
- ◆ Estudiar una carrera de educación superior de al menos 4 semestres en una institución reconocida por el Estado (presentar certificado alumno regular).
- ◆ Postular y presentar Formulario de autollenado en la Unidad de Calidad de Vida con los documentos que se solicitan.
- ◆ En el caso de la carga familiar, ésta debe estar reconocida como tal en la Oficina de Personal y cumplir con los puntos descritos anteriormente.
- ◆ Las y los afiliados a Bienestar podrán postular la cantidad de veces igual al número de cargas familiares que cumplan el requisito.
- ◆ Cada postulante debe guardar toda la documentación relacionada con la postulación (imponente y carga familiar si corresponde), pues podrá ser requerida en cualquier momento.



BREVES

Con distintas actividades se conmemoró el 8M en el Hospital

En el marco de la Conmemoración del Día Internacional de la Mujer Trabajadora, el Director del Hospital, José Luis Moya saludó a las funcionarias y obsequió una pulsera con el mensaje "Somos fuerza, somos mayoría", para recordar el sentido de esta fecha.

Además, el Consejo Consultivo de Usuarios del Hospital entregó plantas de interior y exterior -producidas en el vivero municipal- a todas las usuarias, funcionarias y voluntarias del establecimiento como muestra de reconocimiento y gratitud.



Inauguran cuadro "La Primavera" en el Área de la Mujer

Con la presencia de la Directora del SSVQ, Andrea Quiero y el Director del Hospital, José Luis Moya, se inauguró el cuadro "La Primavera" de la médica y artista, Constanza Couve. La obra realizada con la técnica de xilografía corresponde a un homenaje a la maternidad y por esa razón, está ubicada en la entrada del Área de la Mujer, 5to piso. Con esta inauguración finalizan las actividades en el marco del Día Internacional de la Mujer Trabajadora en el establecimiento.



Con un pie de cueca del Grupo Folclórico del Hospital se inició la Temporada de Presentaciones Culturales

que se realizarán los últimos viernes de cada mes, con el objetivo de generar espacios de autocuidado y cultura para acercar el establecimiento a la comunidad. La instancia se realizará en el hall del Hospital durante la temporada de otoño, con diferentes presentaciones y formatos artísticos.



FOTONOTICIA

Realizan exitosa Feria de Emprendedores para funcionarios y funcionarias del Hospital, organizada por Calidad de Vida



Niños y niñas del Club Escolar participaron de entretenido taller de atrapasueños

